

EDITORIAL

Desde diversos lugares, de Gobierno o ciudadanos, ha llegado ayuda para que los afectados por el paso del intenso sistema frontal en las comunas de Curanilahue, Arauco y otros puntos de la zona puedan levantarse.

Este viernes se conoció, tras el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) regional que se desarrolló en Curanilahue, el anuncio del Gobierno de la entrega de un "Bono de Recuperación" para las personas que han resultado afectadas por el sistema frontal en la Región del Biobío y otros puntos del país.

De acuerdo con lo manifestado por el ministro (s) del Interior, Manuel Monsalve, la entrega del aporte estatal se realizará con la aplicación la Ficha Básica de Emergencia en los territorios afectados. Asimismo, aclaró que se van a entregar cuatro montos del beneficio que irán dependiendo según el nivel de afectación que presenten sus viviendas.

"Es un bono de hasta un millón y medio de pesos que va a medirse en cuatro tramos. Aquellos que tienen afectación muy leve van a recibir un bono de \$375 mil; aquellos que tienen afectación leve de \$750 mil; aquellos que tienen afectación moderada de un \$1 millón 115 mil; y aquellos que tienen una afectación severa de \$1 millón 500 mil pesos", informó el ministro (s) del Interior.

En cuanto a la manera en que se entregará el aporte,

Ayudas que permiten levantarse



Desde el vecino que ayuda a limpiar y secar la vivienda, hasta el saco de carbón que entrega el Gobierno para tal efecto. Las familias afectadas necesitan más de una mano.

el mismo subsecretario del Interior detalló que se depositará en las Cuenta Rut de las personas afectadas.

También el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, anunció Emergencia Agrícola para la Región del Biobío. "Estamos comprometidos como Gobierno en ir en apoyo de los sectores más afectados y trabajar con fondos convergentes las ayudas tempranas que se requieran en la Región del Biobío. Estamos en contacto con los gobiernos regionales y los municipios para realizar un levantamiento de los daños y con eso asistir la demanda del sector agrícola que sabemos lo está pasando mal con este frente de mal tiempo", dijo Valenzuela.

También, otras instituciones y entidades anunciaron gestión de ayuda, entre ellos el Desafío Levantemos Chile y una compañía de celular.

Todo suma, cuando hay este tipo de catástrofes. Desde el vecino que ayuda a limpiar y secar la vivienda, hasta el saco de carbón que entrega el Gobierno para tal efecto. Las familias afectadas necesitan más de una mano.